
第２回 文教厚生常任委員会 

開 催 日 令和５年２月２日（木曜日） 

開催場所 粕屋町役場 ３Ｆ  32 会議室 

開催時間 9:00～11:43 

出 席 者 

 

 
 

議 員 
井上委員長・宮﨑副委員長・本田委員・久我委員 

田川委員・福永委員・古家委員 

事務局 山田主幹 

担当課 
住民福祉部 （神近部長） 

子ども未来課（渡辺課長・稲永主幹・嘉川主任主事） 

欠 席 者 なし 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告事項 

１）町立中央保育所建替工事の工事遅延の理由及び町立中央保育所建替工

事の全体工程について 

〇工事が遅延した理由は、 

・新設水路が建物の基礎型枠に干渉することが判明したため、基礎工

事に水路の付替えを行った後、再度掘削し建設工事に戻るため。 

・搬入・搬出路が狭く、施工効率が悪いため。 

・大雨・雪の影響の影響により現場作業ができない期間が発生したた

め。 

・新型コロナウイルス感染症等の影響により資材の納期が遅れたた

め。 

 質問：水路を広げることは難しいのか。 

⇒道路を掘削していかなければならないので、良い方法ではない。 

質問：価格については、変わらないのか。 

⇒物価が高騰しておりスライド条項が適応されることがある。 

２）視察について 

・篠栗町視察の報告書について 

他の委員会と同じような形をとり、委員長で取りまとめてホームペ

ージに掲載することに決定。 

３）議会報告会について 

① 議会報告会の係、民生委員会への質問、  

・民生委員参加４名 

参加は隈元会長 伴副会長 民生委員児童委員 原田さん土屋さ

ん 

・係分担の確認 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

・民生委員会への質問は隈元会長へ渡すことに決定 

決算報告については、下記４点を説明することに決定した。 

・民生委員に関するところ 

・令和４年度の予算と決算 

・民生委員と児童委員への予算 

・民生委員さんの仕事と役割について 

 

質問：民生委員の任期や活動費の裏付けは？ 

町の基準の説明がいるのでは？ 

⇒確認する。 

無償かどうかも確認する。準備する資料は、紙ベース。 

   民生委員さんとの話し合いを行うことで、今後の議会活動に活かし

ていく。 

４）その他 

① 町立小中学校の増改築計画に関すること 

・学校教育課に小・中学校の増改築計画を報告することについて説明

を求めたところ、事前審査になるということなので、報告は難しいと

のことであった。学校教育課からは説明がない。予算の時は賛成した

のにと言われたが、自分は納得してないので反対したことについて、

予算書の 10 ページに設計があるが、現在具体的な説明がなく計画が

進められているのでもう少し具体的に説明してほしい。少子化が進

んでいるが、計画についてどう考えているか聞きたい。 

・事前審査は必要ない。３月定例会の予算の時に審議していく。時間

を取ってほしい。議運で考えてほしい。 

・じっくり予算審議をする。議運で進めてほしい。 

・常任委員会でどう思うかということを話し合いたい。私たちが町

の動向をきちんと知って話をしたい。あらかじめどのくらい時間が

いるのかわからないのではないか。 

・何のための常任委員会なのか。この場に担当課が来て話をしても

らう場であると思う。 

・議運で具体的にどのくらい時間が欲しいと言えばいいのか、一人

３問と決まっているのに、次々に質問しないと時間がもったいない

と思う。担当課には、委員会にきて答えられないと言ってほしい。 

・計画策定前の背景を説明してほしい。教室についても提案したい。 

まとめ 

・常任委員会として、計画策定の背景などを報告してもらう。学校教

育課に対応してもらう。３月議会前の常任委員会で報告してほしい。

（３月２日） 

 

② 幼稚園保育園卒業式・入学式参加について 

  

 


